

Österreichische Staatsmeisterschaft Leichtkontakt in Gratwein /
Stmk - 12. April 2008

102 Kämpfer aus 30 Vereinen traten in der Steiermark zur Österreichischen Staatsmeisterschaft im Leichtkontakt an. Von Vorarlberg war nur Daniela Klopfer vom Bregenzer Verein am Start, die zudem am selben Wochenende auch an der Vorstandssitzung des ÖBFK teilnahm.

Bei ihrer 4. Staatsmeisterschaft konnte Daniela erneut eine Medaille holen. In der Gewichtsklasse -70 kg holte sie sich Bronze.

Bronzemedaille Daniela Klopfer Damen LK -70 kg